

Maduro réaffirme que le dialogue est la priorité du Venezuela

Image not found or type unknown

Caracas, 23 novembre (RHC) Au milieu de la victoire retentissante remportée par le Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV), le Gouvernement bolivarien a réaffirmé que la priorité aujourd'hui est le dialogue politique avec tous les gouverneurs et maires élus.

Après la victoire remportée par les forces révolutionnaires, le président Nicolás Maduro a exprimé l'assurance que, de manière consensuelle, le Conseil fédéral de gouvernement sera reconstitué avec la participation de toutes les forces.

Il a souligné que la voie de la négociation et du respect constitutionnel permet d'avancer, en travaillant ensemble.

Il a rappelé que l'un des aspects soulignés par les observateurs internationaux était précisément la participation de toutes les forces politiques tant dans l'exercice du droit de vote que dans tout le processus d'organisation des suffrages.

Le président de l'Assemblée nationale du Venezuela, Jorge Rodriguez, a rejeté la veille le double discours des États-Unis et la violence de certains partis de droite pour tenter de faire pression sur le gouvernement bolivarien.

Lors d'une conférence de presse consacrée aux élections du 21 novembre, le député a déclaré que le gouvernement des États-Unis parlait de démocratie, saluait le triomphe des opposants, tout en encourageant la droite nationale à ignorer la volonté du peuple là où le PSUV a remporté la victoire

Faisant le bilan de la journée, Rodriguez a souligné que les résultats de dimanche dernier reflètent la fin de la violence et de l'extrémisme menée par le secteur de l'opposition lié à l'ancien député Juan Guaidó.

Il a précisé que c'est le secteur de l'opposition extrémiste, qui refusait depuis des mois de régler les conflits aux urnes, qui a perdu, "ces secteurs ont reçu leur dose de solitude», a souligné le député.

Le PSUV a remporté les élections dans 21 des 23 gouvernorats et la mairie de Caracas, l'une des plus représentatives et des plus importantes du pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/277947-maduro-reaffirme-que-le-dialogue-est-la-priorite-du-venezuela>



Radio Habana Cuba